

prononçant le nom de Marie. On se rappelle aussi la sainte mort que fit le pieux M. Lacasse, curé de St. Henri de Lauzon, dans l'église de cette paroisse, le 8 Décembre fête de l'Immaculée Conception en 1847, quelques instants après être descendu de chaire où il venait d'exalter les gloires de Marie.

DOUX EFFETS DE L'INVOCATION DE NOM DE MARIE.

Le bienheureux Herman, au rapport de Surius, prononçait très fréquemment le saint nom de Marie, et en ressentait des effets prodigieux. Quand il était seul, il se prosternait contre le pavé de sa cellule, et dans cette posture, il aimait à répéter sans cesse : Marie !...Marie !...Marie !...Un de ses amis qui était aussi très dévot à la Ste. Vierge, l'ayant surpris dans un de ses moments qu'il consacrait à honorer sa très aimable mère, fut étonné de le voir si longtemps et si profondément abîmé.—Que faites-vous donc là, lui dit-il, et quels sentiments vous occupent ?—Je cueille, répondit Herman, mais avec une consolation divine, les fruits délicieux du doux nom de Marie. Quand je le prononce, il me semble que toutes les fleurs, que tous les parfums, se réunissent autour de moi, pour embaumer les airs, tandis qu'une certaine vertu que j'ignore remplit mon âme d'une joie toute céleste. Je me délasse ici de tous mes travaux, j'oublie toutes les amertumes de la vie, je voudrais s'il m'était possible, ne jamais sortir de cette position, ne cesser jamais de répéter le saint nom de Marie.

PRATIQUE.—Je veux prendre l'habitude de répéter si souvent les noms de Jésus et de Marie dans les différentes circonstances où je me trouverai, que ces saints noms soient encore sur mes lèvres au moment où j'exhalerai mon dernier soupir.

PIÈRE.

O Marie, ô Jésus, que vos noms vivent dans mon cœur, et dans le cœur de tous les hommes ! O Jésus mon rédempteur, ô Marie ma mère, quand mon heure suprême sera venue, quand mon âme sera près de sortir de ce monde, faites, je vous en supplie, que mes derniers accents soient de dire et de répéter : Jésus, Marie, je vous aime ! Jésus, Marie je vous donne mon cœur. Et lorsque mon âme se sera échappée de mon corps, ne dédaignez pas, ô Marie, de venir alors à sa rencontre pour la recevoir et la consoler par votre douce présence ; soyez son échelle et sa voie pour monter au Ciel, et obtenez-lui enfin son pardon et son repos éternel. Ainsi soit-il.

Chapelet de l'Immaculée Conception. Litanies etc.